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AG annuelle du Foot de Nollieux 

23 juin 2024 
 
 
 

Etaient présents : Loulou, René, Maxime, Hubert, Dylan, Judikaël, Nathan, Victorien, David, Eric, Pat, 
Roger, Noël, Philippe, Priscillia, Manu, Raphaël, Bertrand. 

 
Etaient excusés : Quentin, Mickaël, Luc Jean-Marie … 

 

 

1. Parole au Président (Eric MARTINEZ) : 
Tout d’abord, Eric salue toutes les personnes présentes ce jour et explique le déroulé de l’Assemblée 
Générale. 

 
Ensuite, place aux différents remerciements : 

 
- Remerciements divers pour la saison passée : Le village de Nollieux et son maire, 

Maxime Fleury, le cantonnier pour l’entretien du terrain, Yann ROBIC notre sponsor 
officiel, Roger, Philippe et Pat pour leur investissement et leur présence chaque 
week-end pour coacher et supporter, René (entretien des vestiaires et gestion de la 
buvette), Bertrand (secrétariat, site internet, organisation), David (trésorerie, 
organisation, buvette, nettoyage) et les bénévoles lors du repas du foot… 

 

2. Bilan Financier : (David TREMBLAY) 
 

Voici donc un résumé comptable de ce qui a été fait dans l’année : 

- Bénéfice pour la saison 2023-2024 de +697.42 € 
- Tournoi en salle bénéfice de +370.29 € 
- Repas du foot : bénéfice de +662.23 € 

Manu en profite pour expliquer qu’une animation a manqué cette année et que certaines personnes ne reviendront 
pas s’il n’y a encore rien l’année prochaine. Eric propose quelqu’un pour 250 € la prestation. A voir le moment venu… 

- Marché de Nollieux bénéfice de +100 € 
- Concours de pétanque bénéfice de 627,45 € 

David précise que cette somme est à nuancer car nous n’avons pas payé de location de salle et que les 2 premiers lots 
n’ont pas été remis car gagné par des licenciés du club et donc laissés au foot : 14 doublettes ce jour-là. 

- Buvette matchs et casses croûtes : bénéfice de +576.04 € 
- Engagement district/délégation : -1406.50 € 
- Equipements sportifs : -767.92 € 
- Licences : +920 € 
- Frais arbitrages : -131 € 
- Divers : -73.17 € 
- Frais nettoyage maillots : -180 € 
- Soit un bénéfice sur l’année de +697.42 € 

 
Rappel des comptes : 

- Compte courant : +5520.71 € 
- Livret A : +568.05 € 
- Caisse : +258.12 € 
- Soit une réserve de +6346,88 € 

 
En résumé, une belle année d’un point de vue financier grâce aux efforts de (presque) tous. 
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Pour le paiement des licences, il est demandé à tous de le faire avant 
fin octobre 2024 (cette année encore, trop de joueurs ont payé leur 
licence en cours d’année et 3 ne l’ont pas encore réglée) : la licence joueur 
est à 60 € (50 € + 10 € pour les casse-croûte de fin de match) au tarif 
normal et 40 € tarif étudiant. Le règlement est à faire à l’ordre de l’A.O.N. 

 

3. Bilan sportif:(coachs Philippe / Roger et Pat) 
Pat prend la parole pour commencer ce bilan : 

- 5è au classement en fin de championnat avec 33 pts (10V ; 3N ; 7D; et buts +56 : -41) 
- La première partie de saison est parfaite car nous sommes premiers du 

championnat. A ce moment-là, il y a du monde aux entraînements et cela se ressent 
sur le terrain. 

- Malheureusement, la deuxième partie de saison n’a plus rien à voir avec des 
entraînements qui s’essoufflent et quelques blessures. Certains matchs n’auraient 
même pas dû avoir lieu au vue de nombre de joueurs licenciés qui s’y présentaient. 
Bien dommage après un tel début de saison !!! 

- Point positif relevé par Pat : l’intégration réussie des jeunes qui sont montés en 
puissance sur l’année. De bonne augure pour l’année prochaine ? 

- Roger et Philippe déplorent eux aussi le manque d’implication de certains joueurs en 
deuxième partie de saison, notamment aux entraînements. 

- Pour la prochaine saison, il est impératif de garder au moins un entraînement par 
semaine. Priscillia est d’accord pour l’animer : le vendredi soir semble le moment le 
plus probable. 

- Philippe continuera à nous arbitrer comme l’an dernier. 
 

 

4. Décisions des joueurs pour 2024-2025 : 
 
 C’est malheureusement le gros problème de cette fin d’année. Il semble qu’un certain nombre de 
joueurs, dont certains beaucoup moins impliqués en cette fin d’année, mais aussi quelques piliers, souhaitent 
quitter le club. Tout le monde est bien-sûr libre de ses choix et on ne retiendra personne mais maintenir une 
équipe n’est plus complètement acquis. Nous partons du principe qu’il faut être entre 17 et 19 pour pouvoir 
maintenir le club. 
 

- Licence dirigeant : Roger, Philippe, René, Pat, David, Dylan, Bertrand, Priscillia ? Mathieu V. 
- Reprennent une licence joueur : Jean-Marie, Manu, Nathan, Max, Vic, Jud, Dylan, Luc, Pierre, David  et 
Mathieu V 
- Nouvelles recrues : Raphaël, Lilian, Mickaël... 
- Arrêtent : Mathieu, Hubert, Eric, Wes, Quentin, Fabien. 
- N’ont rien dit : Nicolas et Simon. 

- Le nombre de joueurs sûr est encore un peu juste mais nous espérons pouvoir maintenir le club 
avec 2-3 joueurs en plus. Nous nous laissons encore 15 jours avant d’entériner une décision. A noter 
que nous n’avons toujours pas d’arbitre cette année. 
- 
Renouvellement pour la licence 2024-2025 : 

 
Comme l’an dernier, les renouvèlements ou nouvelles demandes sont faites par mail. 

 

5. Situation Sanitaire : 
Un référent COVID doit être maintenu dans les clubs. C’est toujours le Président qui tiendra cette 
fonction. 
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6. Le bureau : 

 
- Président : Lilian Tremblay (s’est présenté spontanément et a été élu à l’unanimité) 

- Vice-Président : Priscillia Blot 

- Trésorier : DavidTremblay 
- Vice-Trésorier : Mathieu Villemagne (merci d’avoir accepté ce poste en soutien de David) 

- Secrétaire et correspondant : Bertrand Chinal 
- Vice-Secrétaire : Dylan Roche 

Le bureau a été validé à l’unanimité. 
 

Merci à Eric et Wes pour tout ce qu’ils ont fait pour le club. 
 
 

7. Divers : 

Le site internet du foot est toujours en fonction et vous devez vous mettre présent à chaque match. 

http://asso-omnisport-nollieux.e-monsite.com 

Le compte Facebook du club "AO Nollieux" a été réactualisé et vous pourrez retrouver toutes les infos 
du foot. Il sera aussi possible de s’inscrire pour les entraînements mais pas pour les matchs. Vous 
retrouverez le lien de la page facebook sur le site officiel du club. 

 

Il est expressément demandé aux joueurs de bien indiquer leur présence ou 
absence à chaque match sur le site officiel. Une page est dédiée à cela. 

 
Priscillia continuera de tenir la buvette quand elle sera présente. Merci à elle. 

 
Tableau de corvées : à chaque match à domicile, 2 personnes sont désignées pour tracer le terrain 

(machine avec la peinture à diluer) et nettoyer les vestiaires (joueurs et arbitres). Bertrand s’occupe de 
le faire. Ce tableau sera accessible à tous sur le site internet et distribuer lors du prochain match. 

Voici les détenteurs des clefs des vestiaires (à contacter avant de faire la corvée) : Eric, Vic, David, 
Manu... 

 
Notre ancien Président, Eric, déplore l’implication des joueurs, cette année, dans les tournois où 

nous sommes invités. Il rappelle que si nous voulons du monde à nos tournois, il faut être présents à ceux 
des autres clubs. Cette année, il a toujours fallu prendre des joueurs extérieurs au club pour porter le 
maillot violet lors des tournois. Ça n’est pas normal et il faudra beaucoup plus d’implication des joueurs 
pour les prochaines années. Idem pour l’organisation des manifestations, notamment pour le tournoi de 
pétanque où, par exemple, Prisc a été seule à gérer la buvette toute l’après-midi. 

Il en profite aussi pour rappeler l’importance d’être présent (quand on le peut) aux entraînements 
qui sont primordiales pour les matchs de championnat. Et pour la période hivernale, il sera possible 
d’installer les spots qui ont été acheté cette année. 

Enfin, il salue toutes ces années passées dans ce club qu’il apprécie beaucoup et ne regrette pas 
d’être resté au moment où on le réclamait ailleurs. Son avis de challenge l’amène à partir mais il a bien en 
tête de revenir un jour. 

 
Hubert en profite pour dire la même chose sur la question de son départ : il souhaite goûter à un 

dernier challenge ailleurs avant de certainement revenir dans 3-4 ans. 
 
Enfin, Maxime prend la parole pour remettre du positif dans la situation actuelle du club. Il montre 

l’intérêt que le village a d’avoir une tel club et espère trouver les derniers joueurs manquant pour maintenir 
ce club vieux de 45 ans. 

http://asso-omnisport-nollieux.e-monsite.com/
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Si le club est relancé, manifestations prévues dans l’année (dates définies ultérieurement) : 
- Repas du foot rn février (midi ou soir + ambiance). Bertrand s’occupe de la réservation 

de la salle en mairie. 
- Tournoi de foot en salle en janvier : David s’occupe de réserver la salle de Grézolles 
- Tournoi de pétanque sur le parking de la salle des fêtes de Nollieux ? En juin. 

Bertrand s’occupe de prévenir la mairie. 
 
Nous prévoirons des réunions pour préparer tout cela. A voir aussi si nous prévoyons autre chose sur 
l’année. 

 

Fin de séance. 


